

Reisebericht Seniorenreise 2025



Nach der Besammlung beim KVA-Buchs, ging die Reise pünktlich um 08.15 Uhr los, in gemütlicher Fahrt in Richtung Innerschweiz. Bei leichtem Regen kämpften wir uns über den Hirzel, zum Kaffeehalt ins Restaurant Seefeld in Hurden. Danach frisch gestärkte setzten wir die Fahrt fort in Richtung Mittagessen. Den Regen konnten wir auch hinter uns lassen und kamen pünktlich um 12.00 Uhr im Restaurant Geerlisburg in Kloten an. Nach dem verzehr des köstlichen Essens und guter Stimmung ging es dann ins REGA-Center am Flughafen Kloten. Es erwartete uns eine ausführliche und informativere Führung bei der REGA. Herr Daniel Frei informierte uns über die Entstehung und die Weiterentwicklung der REGA. Imposant war auch die Besichtigung der Einsatzzentrale und der Werkstatt wo die Helis sowie auch die Jets gewartet werden. Dani beantwortete kompetent und geduldig unsere vielen Fragen. Leider stand kein Jet zur Besichtigung in Kloten. Um 17.30 Uhr machten wir uns mit vielen Eindrücken auf den Heimweg nach Buchs. Besten Dank an alle die an diesem Tag für uns gearbeitet haben. René Lüscher